

ROBERT PROULE : RACISTE



Robert Proule, propriétaire du commerce JS RP Tech Informatique, situé au 6117 Bélanger, est un membre connu du groupe raciste, xénophobe et islamophobe d'extrême-droite « La Meute ».

Son rôle dans « La Meute » est « chef de la sécurité ».

« La Meute » est un groupe ouvertement raciste et islamophobe qui est lié à Chris Cantwell, un américain suprémaciste blanc.

Shawn Beauvais-MacDonald, un membre actif de « La Meute », a participé à la manifestation pour la suprématie blanche à Charlottesville où un activiste anti-raciste a été assassiné par un nationaliste blanc.

**LA MEUTE EST RACISTE
ROBERT PROULE EST UN RACISTE
ET UN SYMPATISANT NAZI**

**QUE LA PEUR CHANGE DE CAMP, FUCK LES RACISTES
ON T'A À L'OEIL PROULE**

ROBERT PROULE : RACIST



Robert Proule, who owns the business JS RP Tech Informatique located at 6117 Belanger, is a well-known member of the extreme-right, racist, xenophobic, and islamophobic group “La Meute”.

His role is as “head of the security for “La Meute”.

“La Meute” is an openly racist and islamophobic group who has ties to the American white-supremacist Chris Cantwell.

Shawn Beauvais MacDonald, an active “La Meute” member, participated in the Charlottesville white-supremacist demonstration where an anti-racist activist was murdered by a white nationalist.

**LA MEUTE IS RACIST
ROBERT PROULE IS A RACIST
NEO-NAZI SYMPATHIZER**

**LET’S MAKE RACISTS AFRAID AGAIN
WE’RE WATCHING YOU PROULE**